



CHOQUE DE TRENES. Arnhem, Holanda, febrero 28. Restos de un tren holandés de pasajeros que chocó hoy contra el expreso de Munich-Amsterdam, cerca de Arnhem. Se informó de muertos y heridos.

Paro se Extiende a Otros Sectores en Guatemala

GUATEMALA, 28 Feb. (ACAN-EFE). La huelga iniciada el jueves de la semana anterior en Guatemala por los trabajadores del Estado se extiende hoy en una forma que parece incontrollable. Los alumnos de Segunda Enseñanza en los establecimientos oficiales paralizaron hoy la actividad educativa, en tanto que desde el mediodía habrá también suspensión de los servicios de tele-

fonía y comunicación, al entrar en apoyo de la huelga el personal de la telefónica estatal.

Se espera, por otra parte, que haya también una paralización en cualquier momento de las labores del personal de la Empresa Eléctrica y el Instituto Nacional de Electrificación.

El Gremio de Panificadores y Similares está en un compás de espera, pero la huelga es in-

minente, al igual que la de otros sindicatos, todos unificados por la petición de aumento de salarios.

Mientras tanto, y a ocho días de su marcha sobre la capital, frente al Palacio de Gobierno permanecen tres millares de trabajadores del proyecto geotérmico "Aguacapa", que demandan aumento salarial, dotación de equipo y de técnicos mexicanos que les tratan mal.

La paralización de labores del Estado alcanza también hoy a las guarderías infantiles, donde miles de niños han quedado sin recibir

—Favor pase a la Pág. 33.

Nuevo Medicamento para Tratamiento de Epilepsia

WASHINGTON, Feb. 28. (AP). — La Administración de Alimentos y Drogas anunció hoy haber aprobado un medicamento a base de ácido valproico para el tratamiento de la epilepsia.

El medicamento será vendido en los Estados Unidos por los laboratorios Abbott, con el nombre comercial de Depakene.

Se trata de una substancia químicamente similar al Valproato de Sodio, muy utilizada ya en otros países, cuyo empleo ha sido defendido recientemente por la

Fundación norteamericana de la Epilepsia.

La Agencia, que consideró el nuevo medicamento con inusitada rapidez, dijo haber llegado a la conclusión de que el ácido valproico, "será probablemente útil en el tratamiento de un importante número de epilépticos que no responden bien a los medicamentos de que se dispone en la actualidad".

Se espera que la droga será utilizada con mayor frecuencia en

—Favor pase a la Pág. 27.

Preocupa a SIP Indiferencia de E.U. Sobre Peligro de UNESCO

CANCUN, MEXICO, febrero 28 (AP). Un Comité Mundial de Libertad de Prensa se reunirá en abril con el Secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance "para manifestar nuestra preocupación con lo que parece indiferencia en Washington hacia los peligros de la UNESCO", anunció hoy George Beebe, Presidente del Comité.

Dijo a la Junta de Directores de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), que en una reciente reunión en Bogotá de la Conferencia de Asuntos Culturales de la UNESCO sobre América Latina y el Caribe, los Embajadores en Colombia de la Unión Soviética, Alemania Oriental y Checoslovaquia estuvieron entre los observadores oficiales, mientras que los Estados Unidos no estuvieron representados.

Beebe dijo que hay ahora "un conjunto de gobiernos totalitarios, comunistas izquierdistas, derechistas y la UNESCO, todos in-

teresados en controlar las palabras opuestas a sus políticas".

Dijo que el Comité recibió una asignación para un estudio de factibilidad de un nuevo centro latinoamericano de comunicaciones, para capacitar a periodistas de la prensa escrita y radial.

"Tantas escuelas latinas de periodismo están infiltradas por marxista que se manifiesta la necesidad vital de este programa", dijo.

Beebe añadió que "debemos dar crédito al hombre que gestó esta sugerencia, el Doctor Luis Sole, Director General de la Asociación Interamericana de Radiodifusores en Montevideo".

Anticipó que "nuestra asignación ayudará a costear una reunión en esa ciudad en junio" y añadió que asistirán entre otros: Mal Malleie, Director del Instituto Americano de Prensa; Enrique Santos de "El Tiempo" de Bogotá, y Alejandro Miró Quesada de "El Comercio", de Lima.

Tornados y Tormentas Azotan a Portugal

LISBOA, febrero 28. (AP). Tornados, tormentas eléctricas y marejadas azotaron hoy a Portugal al intensificarse la ola de mal tiempo que lleva ya una semana.

Los testigos dijeron que un tornado en la ciudad industrial de Oporto levantó un automóvil con pasajeros y que los arrojó al río Douro. El vehículo fue arrastrado por la corriente y no se determinó inmediatamente el destino de sus ocupantes.

Las ráfagas de viento desprendieron el techo de un depósito de 100 por 50 metros que cayó sobre automóviles en un terreno de estacionamiento cercano.

En Espinho comunidad a 21 kilómetros al sur de Oporto, las

—Favor pase a la Pág. 27.

Mellizos Nacen Unidos por el Abdomen en E.U.

YOUNGSTOWN, OHIO, febrero 28 (AP). El Jefe de Pediatría del Hospital Infantil de esta localidad dijo que si se opera para separarlos a dos hermanos siameses recién nacidos en esa clínica, el cirujano tendría que decidir cuál de ellos muere.

El Doctor Wilfred Dodgson, Jefe de Pediatría del Hospital Infantil, dijo hoy que los mellizos, Christopher George y Timothy Elias Rodríguez, no podrán ser separados con éxito y sobrevivir porque comparten un corazón de tres cavidades; sólo uno sobreviviría a la

—Favor pase a la Pág. 25.

Indígenas Siguen en Pie de Guerra en Nicaragua

MASAYA, febrero 27. (Por Filadelfo Martínez, de ACAN-EFE). Dieciocho días después de haber iniciado una etapa de resistencia popular contra el Gobierno del Presidente-Somoza, los indígenas que habitan el barrio "Monimbo", de esta ciudad, se sienten "cansados", pero advierten que "no darán un paso atrás en su lucha".

Un dirigente "monimboseno" que rehusó revelar su verdadera identidad y solamente se identificó como "Cuchillo" habló hoy a la Agencia Centroamericana de Noticias "ACAN-EFE", sobre cómo viven los indígenas ahora que están en plan de hostilidades.

Con una población de unos siete mil habitantes "Monimbo", el

barrio fundador de la ciudad, se ha dividido en grupos que realizan tareas afines para seguir resistiendo.

Hay brigadas que confeccionan bombas de mecate, morteros y bombas molotov y otros artefactos rudimentarios, para impedir la entrada al barrio de los poderosos efectivos militares leales al General Somoza.

A diferencia de sus compañeros que al hablar con los periodistas lo hacen utilizando máscaras folklóricas, "Cuchillo" lo hizo sin ocultar su rostro.

Fue así que se le notó cansado, soflintoso, pero con ánimo de

—Favor pase a la Pág. 19.

Fracasa Huelga General de Comunistas en Perú

LIMA, febrero 26 (AP). Salvo esporádicos intentos de violencia pero con una normalización casi total de actividades, culminaba hoy una huelga nacional de dos días organizada por una central obrera del Partido comunista.

A pesar del fracaso de la huelga, ya que la mayoría de los trabajadores acudieron a sus empleos, fue declarada ilegal por el Ministerio de Trabajo, en medio de severas advertencias gubernamentales contra la Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP).

En uno de los incidentes de ayer el chofer de un microbús murió a raíz de un accidente ocasionado

por exaltados que apedrearon su vehículo. El conductor perdió el control y murió al estrellarse el microbús, según atribuye hoy el Diario "El Mercurio" a fuentes policiales.

Testigos dijeron también que un autobús que venía ayer del Aeropuerto Jorge Chávez con turistas argentinos, norteamericanos y suecos fue atacado por manifestantes y varios de los viajeros resultaron heridos.

Los manifestantes, que obligaron a restringir el transporte de obreros hacia los centros fabriles, bloquearon calles con pie-

—Favor pase a la Pág. 25.

Seguros Contra Secuestros Investiga Policía en Italia

MILAN, ITALIA, Feb. 28 (AP). — Docenas de industriales y comerciantes italianos se han asegurado contra secuestros y son investigados por posible violación de las leyes monetarias del país, informó hoy la policía.

Enrico Alessandrini, Fiscal de esta ciudad del norte de Italia, dijo que los corredores italianos actúan como enlace para compañías de seguros radicadas en el extranjero, cuyos nombres no mencionó, que venden pólizas contra eventuales pagos de rescatés.

El anuncio hoy de la policía,

después de semanas de investigaciones a cargo de una unidad especial del cuerpo de agentes de aduana, constituye el primer indicio de los esfuerzos que realizan italianos acaudalados por contar con ciertas garantías financieras contra el riesgo cada vez mayor que plantean los secuestros por rescate.

El año pasado hubo 72 secuestros, cifra que constituye un récord. Seis personas han sido secuestradas hasta ahora este año.

Alessandrini informó también que varios de los industriales

—Favor pase a la Pág. 19.



MELLIZOS UNIDOS POR ABDOMEN. Youngstown, Ohio, febrero 28. Uno de los mellizos siameses hijos de George y Elias Rodríguez morirá si se practica la operación para separarlos. Los bebés, Christopher y Timothy, están unidos por el corazón y el hígado. Sin embargo se estudia hacer la operación.